
令和４年度 第３回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 
 
１ 開催日時   令和４年 9 月１６日(金)１３時１５分から１５時１５分まで 
２ 開催場所   中川小学校 南校舎 ３階 多目的室 
３ 出席委員   田開 光治、内山 有香、石原 邦一郎、 

巨島 善道、谷川 美帆、高柳 弘行、 
４ 欠席委員   大谷 寿浩、山岡 照彦、内藤 亜喜子、井上 真史、 
５  学校      中村  竜久(校長)、吉川  麻利子(教頭)、石原  勝行(教務)、      

堀井 恵理(ＣＳディレクター) 
６ 教育委員会  小川 誠司(教育委員会指導主事) 
７ 傍聴者    なし 
８ 協議事項 

(１) 熟議「学校評価について」 
９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 堀井 恵理 
１０ 会議記録 

司会の吉川教頭から、委員総数１０人のうち６人の出席があり、過半数に達している
ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 
(１)熟議「学校評価について」 
    議長の指示により、教務主任石原から、別紙資料 ｢令和４年度第１回学校評価

アンケート (７月実施) 結果｣についての説明があり、２つのグループに分か
れ、協議・意見交換をした。 

 
Ａ｢学校教育目標｣ 

 項目２｢自分のよいところを知っている｣について 
・教職員は児童のよいところをしっかりつかんでいると感じた。 

(田開委員・谷川委員・高柳委員) 
・スマイルカードはいい企画だと思う。家庭に持ち帰り、保護者もみれる機会があれば
嬉しい。                   (内山委員・石原委員・巨島委員) 

 
 項目３｢学校生活を楽しく送っている｣について 

・｢そう思わない｣児童がいるが、どんな問題があるのか。 
アンケートを実施した日の朝の気分によっても答えは違ってくるのでは。 

(田開委員・谷川委員・高柳委員) 
・学校が楽しくない児童がいる現状。普段見えてこない児童をどう見極めていくのか、 
先生方の今後の課題としてあるのでは。     (内山委員・石原委員・巨島委員) 



 
Ｂ｢生活｣ 

 項目５｢思いやりの気持ちをもって生活している｣について 
できていない児童もいるが、それに自分で気づけているのはいいことだと思う。 
｢思いやり＝当たり前のこと｣と考え、自然とできている児童もいるのでは。 

(内山委員・石原委員・巨島委員) 
Ｃ｢学習｣ 

 すでに運用されている、本読みカードの活用の幅を広げたらどうか。授業の進み具合
が分かるようにしたり、学校と家庭との連携にうまく活用できたらいいと思う。 

(内山委員・石原委員・巨島委員) 
Ｄ｢健康・安全｣ 

 コロナ禍で行動制限されることもあると思うが、｢これをやって楽しかった｣｢心地よ
かった｣という経験を子供たちに増やしてあげて欲しい。 

(田開委員・谷川委員・高柳委員) 
 食育は大切。学校でできることをこれからも働きかけて欲しい。 

(内山委員・石原委員・巨島委員) 
 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
 
 
その他報告事項等 
 

司会から、次回会議は、令和５年２月８日(水)１３時１５分から、５校時授業参観後、
南校舎３階多目的室で開催する旨の報告があった。 
 
司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、石原委員から、高柳
委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 
１５時１５分頃協議会終了。 
 
 

以上、この会議録が正確であることを証します。 
 
令和４年９月１６日 

 
 


